

Postulat über die Sanierung der Zentral- und Hochschulbibliothek

eröffnet am 3. November 2014

Der Regierungsrat wird aufgefordert, das vom Luzerner Architekten Otto Dreyer erbaute Gebäude der Zentral- und Hochschulbibliothek (ZHB) unter Denkmalschutz zu stellen. Weiter sollen die Planungsarbeiten für einen Neubau im Vögeligärtli unverzüglich abgebrochen und eine rasche Sanierung des Gebäudes eingeleitet werden.

Begründung:

Mit dem deutlichen Entscheid der Stadtluzerner Stimmbevölkerung sind die Diskussionen über einen Neubau im Vögeligärtli in Luzern beendet. Ein wertvolles Architekturdenkmal in Luzern erhält endlich den ihm gebührenden Respekt. Es liegt nun am Regierungsrat, die ZHB-Blockade zu lösen. Mit dem überfälligen – und von allen Sachverständigen geforderten – Entscheid zur Unterschutzstellung des ZHB-Gebäudes kann der Wille der städtischen Stimmbevölkerung auf unbürokratische Weise umgesetzt werden. Es darf nicht sein, dass weiter öffentliche Gelder ausgegeben werden für die Planung eines Gebäudes, welches gar nie erstellt werden kann. Um weitere Kostensteigerungen zu verhindern, soll die dringende Sanierung nun schnellstmöglich an die Hand genommen werden.

Budmiger Marcel

Roth David

Pardini Giorgio

Schneider Andy

Candan Hasan

Zemp Baumgartner Yvonne

Truttmann-Hauri Susanne

Fässler Peter

Odermatt Marlene

Fanaj Ylfete

Lorenz Priska

Mennel Kaeslin Jacqueline

Zopfi-Gassner Felicitas

Dettling Trix

Meyer Jörg